

**SECTORES** 

## El Mundo en Breve Musk al gabinete de Trump

presidente electo de EU, Donald Trump, dio a conocer este martes el nombramiento del multimillonario Elon Musk y de Vivek Ramaswamy como máximos responsables del flamante Departamento de Eficiencia Gubernamental (DOGE, en inglés). En un comunicado, Trump señaló que el Departamento de Eficiencia Gubernamental "brindará asesoramiento y orientación desde fuera del gobierno y se asociará con la Casa Blanca y la Oficina de Administración y Presupuesto para impulsar reformas estructurales a gran escala y crear un enfoque empresarial para el gobierno nunca antes visto". Según explicó, la labor de esta oficina deberá concluir a más tardar el 4 de julio de 2026, en coincidencia con el 250 aniversario de la fundación de EU. "Juntos, estos dos maravillosos

estadounidenses allanarán el camino para que mi administración desmantele la burocracia gubernamental, reduzca el exceso de regulaciones, corte los gastos innecesarios y reestructuren las agencias federales", añadió el expresidente. El nombramiento de Musk al frente de esta oficina era un secreto a voces, aunque ha sorprendido el anuncio del nombramiento del empresario Vivek Ramaswamy, exaspirante a la nominación republicana en estas elecciones, para que comparta la dirección de esta oficina. En el transcurso de hoy, el republicano no ha parado de dar a conocer los nombramientos de su próxima administración y minutos antes de que anunciara los de Musk y Ramaswamy dio cuenta del de Pete Hegseth como nuevo secretario de Defensa.



## Inflación argentina se situó en el 193%



El índice de precios al consumidor (IPC) en Argentina se situó en octubre en el 193% interanual, su sexta desaceleración consecutiva, informó este martes el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec).

En el décimo mes del año, los precios al consumidor crecieron un 2.7% en comparación con septiembre, lo que implica una desaceleración con respecto a la tasa mensual del 3.5% que se había registrado en el mes anterior. El índice mensual de octubre es el más bajo desde noviembre de 2021, cuando la variación mensual fue del 2.5%, y está muy por debajo de las tasas registradas en diciembre (25.5%) y enero (20.6%) pasados.

Tras la súbita devaluación del peso argentino dispuesta por el Gobierno de Javier Milei apenas iniciar su mandato, en diciembre de 2023, y el impacto de sus primeras medidas ultraliberales, los precios iniciaron una tendencia descendente en Argentina como resultado de un fuerte ajuste fiscal y monetario y un derrumbe

del consumo que aplastó la demanda. De acuerdo con el informe oficial difundido, los precios de los bienes tuvieron el mes pasado una variación positiva del 2.1% en comparación con septiembre, mientras que los servicios subieron un 4.3%, unos datos que ascienden al 179.2% y el 233.1%, respectivamente, en la comparación interanual.

Entre las subidas mensuales registradas en octubre destacan las de vivienda, agua, electricidad y gas (5.4%) por los aumentos en los alquileres y de los servicios y en prendas de vestir y calzado (4.4%).

Los alimentos y bebidas no alcohólicas crecieron un 1.2% en relación con septiembre y el 183.2% en términos interanuales.

Según el informe oficial, la inflación argentina acumuló en los diez primeros meses del año un alza del 107%.

Los precios al consumidor acumularon en 2023 una subida del 211.4% en Argentina, una de las mayores tasas en el mundo el año pasado.